

LPKA Kutoarjo Ikuti Sosialisasi Stakeholder Magang Terstruktur MBKM dari Fakultas Psikologi Undip

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.INDONESIASATU.ID

Jan 12, 2023 - 13:25



Sosialisasi Magang Mahasiswa Fakultas Psikologi Undip

KUTOARJO - Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo mengikuti undangan sosialisasi stakeholder magang terstruktur MBKM dari Fakultas Psikologi Universitas Diponegoro (Undip), Semarang, Kamis (12/1/2023).

Kegiatan sosialisasi dilaksanakan secara virtual dengan sambutan dari Dekan Fakultas Psikologi, Undip Prof. Dian Ratna Sawitri, S.Psi, M.Si, Ph.D. Dalam

sambutannya, Prof Sawitri mengatakan magang nantinya terstruktur sebagai bentuk link dan match antara fakultas dengan mitra. Mitra nantinya memberikan penilaian atas kegiatan mahasiswa dan merupakan implementasi dari pemenuhan hak mahasiswa belajar diluar kampus. Mahasiswa yang magang nantinya semester 6 jadi telah memiliki bekal dasar dalam pelaksanaan kegiatan di lapangan.

"Kegiatan dibidang peminatan merupakan pembelajaran diuar kampus yang masuk dalam struktur mata kuliah," jelas Dekan Fakultas Psikologi Undip ini. Kepala Seksi Pembinaan LPKA Klas I Kutoarjo, Rini Astuti didampingi Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan Pengentasan Anak, Dedy Winarto usai mengikuti kegiatan sosialisasi secara virtual tersebut menuturkan, teknis pelaksanaan magang telah kami siapkan karena memang LPKA Kutoarjo rutin dikunjungi mahasiswa baik penelitian, praktek kerja lapangan maupun magang. "Usai nama-nama mahasiswa tersebut mendapatkan izin resmi pelaksanaan magang dari Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, maka proses tersebut bisa dilaksanakan." ungkap Rini.

Rini menambahkan ada 5 mahasiswa dari Fakultas Psikologi yang direncanakan akan melakukan kegiatan magang di LPKA Klas I Kutoarjo selama 2 bulan dan dimulai pada bulan Februari 2023.

LPKA Klas I Kutoarjo sebelumnya telah melaksanakan penandatanganan perjanjian kerjasama dengan Fakultas Psikologi Undip (13/1/2021) lalu dengan ruang lingkup kerjasama meliputi konseling psikologi Anak Binaan termasuk salah satunya kegiatan akademik berupa magang dan penelitian.

Sebelum penutupan, dilakukan diskusi terlebih dahulu dengan dibentuk grup sesuai dengan jenis mitra. Wakil Dekan Akademik dan Kemahasiswaan Fakultas Psikologi Undip, Dr. phil. Dian Veronika Sakti Kaloeti, M.Psi yang memandu diskusi bidang Lapas menjelaskan teknis pelaksanaan mahasiswa yang akan magang di LPKA Kutoarjo, LPP Semarang dan Lapas Klas I Semarang. (DW)